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PREFEITURA RECEBEU MAIS DE R$ 2 MILHÕES PARA
COMBATER O CORONAVÍRUS E DINHEIRO ESTARIA

COBRINDO FOLHA DE PAGAMENTO
PARLAMENTARES COBRAM FALTA DE TRANSPARÊNCIA NAS AÇÕES EM COMBATE AO COVID-19 E FRACASSO

DAS AÇÕES MOSTRAM USO IRREGULAR DO DINHEIRO DESTINADO AO COMBATE À PANDEMIA

Publicado em 02/07/2020 às 19:48 (Atualizado em 14/06/2025 às 13:59), postado por Assessoria de Comunicação, Fonte: Câmara de Iúna 

Os números crescentes de casos de Covid-19, em Iúna, destaca a falta de preparo do Poder
Executivo no combate à doença. Vereadores revelaram, na última reunião da Câmara, que
falta de ações,  compras inadequadas e falta de diálogo seguem prejudicando e
proporcionando o aumento da doença no município.  

O vereador Paulinho da Toca não hesitou ao denunciar que o dinheiro enviado para combater a
Pandemia estaria sendo usado para pagar a folha de pagamento da Prefeitura. "Já solicitamos
diversos requerimentos e como já dissemos não são respondidos. Mas, queremos saber por que
a informação que temos é que parte deste dinheiro da Pandemia está sendo usado para pagar
funcionários. Cadê a transparência?", questionou o vereador.  
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O vereador Rogério Cezar também pediu mais transparência e ações conjuntas com o
Legislativo. "A gente entende que os profissionais da saúde estão fazendo mais do que eles
podem, temos mais de 90 dias de pandemia. Onde estão as ações da Prefeitura? Foram
compradas  30 mil máscaras que já sabemos foram mal feitas. E os R$ 2 milhões na conta do
município, poderia ter sido contratado gente pra fazer barreira, está faltando muita atitude e
ações realmente planejadas e nós vereadores poderíamos contribuir, imensamente, para
ajudar neste trabalho", disse o vereador. 

"O que está sendo feito, onde está sendo empregado esse dinheiro. Recurso está sendo usado
pra pagar contas da prefeitura. Estamos vivendo uma instabilidade jurídica no nosso município",
acrescentou o vereador Júlio Maria durante discurso.  

"A própria gestão continua cometendo diversos erros, no meu entendimento. A gestão precisa
repensar uma forma de atendimento ao paciente, separando casos graves, leves para que não
avance contaminações. O prefeito segue governando da maneira que ele entende que está
correto", finalizou o vereador Darlan Bargilini.   
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